
「Challenge（チャレンジ）！」 
「Colorful is wonderful（カラフル イズ ワンダフル）！」 

  参観日  ありがとうございました 

６月7日(金)の参観日には、お忙しい中、大勢の方がお越しくださり、誠にありがとうございました。 

福祉学習では久世在住で盲導犬ユーザーのたかとり治療院院長高取茂樹様を講師にお迎えし、「共に生きる」

と題し、親子で学習をしました。盲導犬のこと、コミュニケーションの大切さ、親子のスキンシップの大切さ等につい

て、わかりやすく話をしてくださいました。実際にアイマスク体験をしてみると、目が見えない怖さを痛感し、いつも歩

いている廊下も恐る恐る歩きました。また、昨日、真庭市社会福祉協議会の戸田様にお越し頂き、事後学習をして

います。高取さんに宛てた手紙に、「あえてうれしかったです。」「めかくしをして学校をあるいたのがはじめてだから

きんちょうしました。」「これから人がこまっているとたすけたいです。」「またこびとのこえをききたいです。」等、素直

な感想を書いていた子どもたちです。高取様、戸田様、大変ありがとうございました。                      

続いてのPTA救命救急法講習会では、河野様にお世話になりました。昨年度より実施訓練を再開し、児童・保

護者・教職員で、体験を通して心肺蘇生法について学びました。もしもに備えて知識をもっていることや体験を通し

て学んでおくことの大切さを感じる講習会です。河野様、充実した講習会、大変ありがとうございました。 

参観日の締めくくりは、引渡訓練でした。これも、もしもに備え、毎年行っています。今回は、大地震を想定し、建物

倒壊の恐れがあるという設定で、運動場での引き渡しを実施しました。いかに安全に迅速に児童を保護者の方に

引き渡せるか、改善点は何かを私たち教職員も事後に話し合っています。私たち教職員にとっても身が引き締まる

訓練です。お気づきのことやご意見がございましたら、ぜひお声を学校までお届けください。お願いします。 

昨年度までは、土曜授業で行っていたこの時期の参観日ですが、今年度より平日の午後となりました。お仕事の

都合で参観できなかったことやご家族で調整して参観してくださったこと等も伺っています。ご協力に感謝いたしま

す。ありがとうございます。 

6月もはや中旬を迎えました。一昨日と今日では最高気温が10度も違うというように、気温差が激しい今日この

頃です。蒸し暑さも増してきています。健康管理に気をつけながら、元気に学校生活を送りたいと思います。引き続

き応援をお願いします。 
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 リズムジャンプを中心に！   

特別非常勤講師の進賀友花里先生をお迎えし、リズムジャンプを中心に、「体つくり運動」を教えていただいていま

す。準備運動に始まり、リズムや数字に合わせてリズムジャンプ、その後、マットやボール等を使った運動を行うと45分

間はあっという間です。2年生以上は、昨年度までのことも知っていますが、今年度初めての1年生も「楽しかった！」「

またやりたい！」とやる気満々で臨んでいます。進賀先生は、いつも子どもたちの良さをたくさん見つけてくださっていて

「私も樫邑小学校に来て、一緒にできることがとても楽しいし、嬉しいです。」と伝えてくださいました。今年度は、残すと

ころ、2回の授業です。音楽に合わせ、リズムに合わせ、思いっきり楽しみましょう。 

  

 

 

 歯と口の健康週間  6月4日～6月10日 

6月4日から10日は、「歯と口の健康週間」です。樫邑小学校では、担当の先生からのお話に加え、6月6日(木)に

は、4年生5年生が、委員会の取組として、『健康集会』を開いてくれました。楽しい雰囲気の中、楽しいクイズもあり、

一生使う歯への関心がより高まりました。給食後の歯磨きは、曲をかけながら、楽しく行った1週間です。これからも自

分の歯を健康に保ち、元気に過ごしていきましょう。 

 交通安全教室  5月31日(金)3校時 

岡山県交通安全協会より秋山様と津島様にお越し頂き、安全な横断歩道の渡り方を中心に、交通安全教室を開

催しました。まずは、DVDで確認し、体育館に設置された信号機と横断歩道を使って、実際に歩きました。長い列で歩

いていると、途中で点滅を始める信号機。さて、その時は、どう動けばよいか、教えてもらったことを実行しました。子ども

たちは、落ち着いて交通安全教室に参加していて、お二人の講師の方からも大変褒めていただきました。学んだことを

生活の中でも実践し、安全に生活してほしいと願っています。 

最後の質問コーナーでは、自転車についての質問も出ていました。来年度は、実際に自転車に乗っての交通安全教

室を予定しています。詳しくは、来年度になってからお知らせいたします。 


